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Mi trabajo es el resultado del dibujo y el grabado. El dibujo me llevó al grabado, que es el medio que he 

practicado desde mis primeros años. A través del grabado mis dibujos se convirtieron en diseño.  

Cuando dibujo, sigo esbozando hasta agotar todas las posibilidades. Cuando diseño, no siempre hay 

algo predeterminado; me dejo guiar por el proceso mismo para explorar formas inesperadas.  

Parte de mi trabajo está conformado por trazos caligráficos muy precisos que agregan movimiento a 

las líneas y contornos que a menudo se repiten para integrar y armonizar el diseño. El uso de la 

caligrafía proporciona una cualidad de libertad y sugiere nuevas formas. A través de la repetición la 

imagen se vuelve fluida y crea un diseño que adorna la forma.  

Practico el grabado en relieve porque me permite trabajar con un sustrato orgánico, la madera, que es 

una superficie dura con características propias como su veta natural que aporta belleza a la imagen.  El 

grabado en madera me permite tener más control de la impresión porque lo hago a mano.  

Mi trabajo es mayoritariamente monocromático porque mi intención es enfatizar la complejidad del 

diseño y el desafío al grabar la imagen o matriz. Cuando decido usar color es muy sutil porque puede 

distraer. Quiero que el espectador se deje seducir por la imagen en sí, por la artesanía, por la energía y 

fuerza que emana de ella. 

Hay una influencia evidente en mi obra de la escritura gótica árabe y alemana. También siento una 

profunda admiración por el trabajo de los grabadores del Renacimiento como Durero, que, al igual que 

yo, aplicaron técnicas de grabado en metal a la xilografía. También hay influencias de los artistas 

expresionistas alemanes de Die Brücke. 

Mis temas son muy diversos, no los busco, son espontáneos, el proceso mismo los revela. Siento que 

soy simplemente el vehículo a través del cual estas imágenes cobran vida.  

Todos los años que llevo practicando el grabado, más de dos décadas, me han hecho reflexionar 

sobre la belleza, la cual eleva mi espíritu y me motiva a nuevas experiencias. 

 

 

 


